



かしの樹

ホームページ <http://www.fuchu01c.fuchu-tokyo.ed.jp/>

令和7年11月14日

校長 山本 周一

〒183-0054

府中市幸町1-22

☎ 042-361-9301

「静かに応援する」

校長 山本 周一

多くの方々から称賛の言葉をいただいた合唱祭、学年が上がるごとにその学年なりの自覚がその姿に表れていました。やはり生徒一人一人が今の自分を超えて高みを目指した結果だと思います。

さて、これまでになくインフルエンザが猛威を振るい、感染力の強さを実感するとともに、1、2年生はテストを繰り延べにせざるを得ない状況になりました。先週初めに話題になったのは3年生のあるクラスです。どうなるか心配していましたが、その学級でも学年にも拡大せず維持できました。自らの進路を具体的に考え、目標に向けて実力アップに取り組んでいる3年生は健康面でもさすがと思わせてくれました。そんな3年生には自らの目標を勝ち取ってほしいと願っています。

よく受検(受験)は団体戦と言われます。3年生は互いに切磋琢磨しあい励まし合いながら目標に向かう姿も一つの形だと思います。それに加えて、1、2年生もその団体戦の一員として先輩を応援することも大切です。そこで応援の仕方について考えたいと思います。受験直前に「頑張ってください」と声をかけることも応援です。しかしそれだけでなく、1、2年生の応援の一つとして「静かに応援する」ということを教員も含めて実践していなければと思います。誰にとっても12月から2月までは寒くて体調を崩しやすく、感染症が流行を迎える時期です。その時期に受験が重なります。都立高校では、検査実施にあたって一定の条件を満たす場合に別室受検や問題等の拡大など、様々な配慮があります。しかし発熱による別室受検などは配慮できません。そのためにも受験生の皆さんには健康の維持、体調の管理を心がけなければなりません。1、2年生も同じように健康の維持を心がけてください。それが3年生を応援することにつながります。1、2年生にインフルエンザが流行すれば、学校での感染のリスクが高くなります。ですから健康の維持、感染症を広げないという形で静かに応援する。1、2年生、教職員、保護者、そして3年生、それぞれが意識してこの団体戦を乗り越えていきましょう。

手話講座に参加しました 令和7年10月1日(水)

周囲への気配りがない生活を送っていると、相手の立場になって行動することが少ないため、耳の不自由な方が困っているときにも気遣いできないことがあるかもしれません。また、口の動きで相手の言葉を読み取るとき、はつきりしない言葉は非常に紛らわしくなります。また、言葉によらない伝達の難しさを、ジェスチャーゲームから体験することができました。11月20日には2年生がデフリンピックの観戦に行ってきます。一生懸命応援しましょう。



「一中一中会」に参加しました 令和7年10月3日(金)

日本には「府中市」という地方自治体が2つあることはご存知でしょうか。広島県府中市の「広島県府中市立第一中学校」の生徒会の皆さんとの交流は今年度2回目でした。テーマは「校則改訂」。広島県府中市の一中生徒会の皆さんには東京の府中一中の取り組みに興味をもっていただきました。

両校の生徒会の皆さん、ありがとうございました。引き続き交流を深めていけたらよいですね。



令和7年度府中市総合防災訓練に参加しました 令和7年10月4日(土)



時折小雨が降る中での訓練でしたが、多くの一般の方々にも参加いただきました。また、1年生は実際に防災学習に参加して避難に関する知識技能を高めました。起震車での揺れの体験や降雨車での体験、簡易トイレの設置、放水訓練や防災に関するワークショップへの参加、救命救急など、被災したときの動きや事前の用意について考える時間となりました。

府中市防災危機管理本部をはじめとした府中市役所の皆様、地域の避難所開設協議会の皆様、各自治会の皆様、各消防団の皆様、その他協力していただいた方々に感謝いたします。ありがとうございました。

バリトン歌手 小畠先生の歌唱指導(K組) 令和7年10月17日(金)

バリトン歌手の小畠先生には毎年この時期に来ていただいております。表現の豊かさは声の抑揚に加えて、表情から感じ取ることができます。伸びのある声は迫力満点。またご指導よろしくお願ひします。「カルメン」「オ・ソレ・ミオ」等、馴染みのある曲を御披露いただき、ありがとうございました。



第2回進路説明会 令和7年10月17日(金)

多くの保護者様が来場の中、今年度2回目の進路説明会を実施しました。生徒の皆さんには、家庭で自分の進路についてよく話しておきましょう。また、自分の進学する学校等になりますので、自分の目で見学することが大切です。第一志望校に出会えるとよいですね。



全校朝礼 令和7年10月20日(月)



校長先生からは「凡事徹底」について話がありました。10月に入ると行事や定期考査の準備、進路に関する事等、様々なことが重なってきます。だからこそ一つ一つのことを丁寧に取り組むことが大切です。やり直しに時間をかけることがないように取り組むことができたらよいですね。これは大人でも通用することです。※左は表彰の様子です

令和7年度合唱祭の様子 令和7年10月23日(木)

昨年度は利用できなかったドリームホール。今年度は久しぶりにこの晴れ舞台を利用することができました。全体テーマは「天歌夢奏(てんかむそう)」。歌声は天まで届いたでしょうか。声をガラガラにして頑張った練習の成果は出ましたか?3年生の最後の合唱は特に迫力がありました。



3年学年合唱



3年生は定期考査が終わりました 令和7年11月12日(水)～11月14日(金)

3年生は入試相談前最後の定期考査となりました。いよいよ受検(受験)シーズンの到来です。これからは自らの進路に向かって前進するのみです。体調管理に十分気を付けながら、目標に向けて努力を積み重ねましょう。



1, 2年生の期末考査が延期となりました 令和7年11月10日(月)

インフルエンザが流行しています。お知らせの通り、1年生と2年生で予定されていた期末考査が次週に延期となりました。冬はこれから本格化してきます。手洗いやうがいをまめにし、予防に心がけましょう。

1, 2年生の期末考査は11月17日(月)～11月19日(水)です。

11月25日(火)、11月27日(木) 1, 2年生

- ・6コマ目が月予定表から変更になっています。
- ・学年時間割の授業が入ります。詳細は各学年だより等を確認してください。

【今後の主な予定】

- 11月17日(月)全校朝礼なし
1年生、2年生 期末考査 学活
- 11月18日(火)1年生、2年生 期末考査
中央委員会(簡易)
- 11月19日(水)1年生、2年生 期末考査
専門委員会(必要な委員会のみ)
パートリーダー練習会(bass)
再登校 16:00(残留可)
Wi-Fi 環境利用不可
- 11月20日(木)デフリンピック観戦(2年)
生徒総会リハーサル
Wi-Fi 環境利用不可
- 11月21日(金)⑥カット→生徒総会
Wi-Fi 環境利用不可
- 11月22日(土)
- 11月23日(日)勤労感謝の日
- 11月24日(月)休日
- 11月25日(火)①カット 生徒会朝礼
⑥学年時間割(1, 2年)
- 11月26日(水)パートリーダー練習会(テノール)
- 11月27日(木)①カット
K組 連合学芸会リハーサル
⑥学年時間割(1, 2年)
- 11月28日(金)K組 連合学芸会

12月1日(月)教育相談(全) ②⑥カット

- ①学校評価アンケート

12月2日(火)教育相談(全) ②⑤カット

12月3日(水)教育相談(全) ③カット

12月4日(木)教育相談(全) ③④カット

12月5日(金)教育相談(全) ①⑥カット

九小合唱交流会(2年)

12月6日(土)

12月7日(日)

12月8日(月)全校朝礼 ⑥カット

12月9日(火)中央委員会

K組 マラソン大会試走

12月10日(水)専門委員会 安全指導

12月11日(木)

12月12日(金)避難訓練

12月13日(土)

12月14日(日)

12月15日(月)生徒会朝礼

⑥全学年教科振替

入試相談

12月16日(火)

12月17日(水)

12月18日(木)K組 マラソン大会

12月19日(金)

12月20日(土)青少対第一地区綱引き大会

12月21日(日)

12月22日(月)K組 表現活動発表会

12月23日(火)

12月24日(水)②カット 給食終 大掃除

12月25日(木)2学期終業式 ②～⑥カット

12月26日(金)冬季休業日始